

ANALISIS MANFAAT EKONOMI DARI K.P.BPP TEKNOLOGI

ALFIN NAUVAL, IR. BUDIMAN, MS.

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2002

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : koperasi - profit

Abstraksi :

Manfaat Ekonomi adalah manfaat ekonomi (keuntungan) yang didapatkan oleh anggota atas partisipasinya di dalam koperasi. Manfaat Ekonomi dari K.P. BPPT adalah memberikan keringanan dalam memenuhi kebutuhan ekonomi pada anggota di lingkungan BPP Teknologi yang didapatkan pada saat terjadinya transaksi, baik secara langsung maupun secara tidak langsung pada saat akhir periode. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui besarnya Manfaat Ekonomi yang diterima oleh anggota K.P. BPPT. Penelitian dilakukan menggunakan metode deskriptif dan kuantitatif, dengan menguraikan unsur-unsur Manfaat Ekonomi bagi anggota dan kemudian menghitung nilai Manfaat Ekonomi yang diperoleh. Perhitungan dilakukan menggunakan tahap-tahap berikut: untuk mengetahui Total Manfaat Ekonomi (TME) diperoleh dari Manfaat Ekonomi Langsung (MEL) ditambah Manfaat Ekonomi Tidak Langsung (METL). Manfaat Ekonomi Langsung (MEL) terdiri atas unsur-unsur: Efisiensi Pembelian (EfP), Efisiensi Penarikan Kredit (EfPK), Efektivitas Simpanan (EvS), Efektivitas Penjualan (EvP), Efektivitas Penerimaan Upah (EvPU). Manfaat Ekonomi Tidak Langsung (METL) yang sama dengan Sisa Hasil Usaha bagian Anggota (SHUa) dihitung dengan menjumlahkan Sisa Hasil Usaha bagian Jasa Usaha Anggota (SHUaju) dan Sisa Hasil Usaha bagian Jasa Simpanan Anggota (SHUajs). Manfaat Ekonomi Netto yang diterima anggota (MEN) = (MEL + METL) - BA, dimana BA adalah Biaya atau Nilai Pengorbanan Anggota sebagai konsekuensi berpartisipasi. Manfaat Ekonomi Langsung (MEL) Rp. 78.790,-. Manfaat Ekonomi Tidak Langsung (METL) Rp. 543.600,-. Total Manfaat Ekonomi (TME) Rp. 622.390,-. Biaya Partisipasi Anggota (BA) Rp. 251.600,-. Manfaat Ekonomi Netto (MEN) Rp. 370.790,-. Dengan diketahui Nilai Manfaat Ekonomi Netto yang diperoleh anggota, koperasi sudah membuktikan besarnya manfaat ekonomi yang diberikan kepada anggota, dengan harapan keikutsertaan anggota dalam menggunakan fasilitas yang disediakan koperasi. Dalam hal ini anggota

dapat merasakan perbedaan nilai keuntungan yang diberikan koperasi dibanding dengan badan usaha lain.